

Ausstellung: »kunst-koffer-gasteig« 25 Jahre Gasteig

Ausstellung

Mo, 15.11.2010 – So, 24.07.2011 / 08.00 – 23.00 Uhr /

Eintritt frei



Eine mobile Installation während der Gasteig-Jubiläumssaison

Ab dem 14. November 2010 werden sie überall im Gasteig zu finden sein – die Koffer-Objekte der Münchener Künstlerin Nele Ströbel. An monatlich wechselnden Orten packt Ströbel immer neue Geschichten und Gesichter des Gasteig aus und erzählt damit auf ihre ganz eigene Art, was sie bei ihren Recherchen, bei ihren Gesprächen und Gängen durchs Haus über das Leben im großen Kulturzentrum der Landeshauptstadt München erfahren hat.

Das Kulturprogramm des Gasteig wird in seiner Einzigartigkeit exemplarisch präsentiert: Die Spannweite zwischen E und U, zwischen Highlight und Prozess, zwischen Stars und Kuriositäten, zwischen Etabliertem und Experiment wird künstlerisch visualisiert. Die Bilder und Töne stammen aus den Archiven der Fremd- und Eigenproduktionen im Gasteig.

Die räumliche Inszenierung und Verortung dieser Loops geschieht über Koffer: die Instrumentenkoffer der Musikerinnen und Musiker im Haus, die Akten- und Reisekoffer der vor Ort tätigen Fachleute, der Lehrenden und Studierenden, die Werkzeugkoffer von Gebäudemanagement und Haustechnik, die Sprachkoffer der VHS, die Transportkoffer der Münchner Stadtbibliothek.

(GMG)

